
General Course

Interview 01

山形 陽奈
２年生 文系

京都市立桂中学校出身
テニス部・英語部所属

Q. 桃山高校を選んだ理由はなんですか。 
A. 学校説明会で SEC という行事があることを知って、私が好きな英語
を使って探究ができることに魅力を感じたからです。また、進路実績
がとても良かったからです。

Q. あなたの思う「桃山高校のいいところ」はなんですか。
A. 勉強も部活動も頑張れる環境が整っているところです。周りに努力
している人がたくさんいるので自分も頑張ろう！と前向きになれま
す。

Q. 好きな授業について教えてください。
A. 英語
英語を学ぶことで他国の人と交流でき、様々な国の文化などを知れて
楽しいし、知っている単語数が増えると身の回りのカタカナ語の元の
意味などが分かってとても面白いです。

Q. クラブ活動について教えてください。
A. 女子テニス部は少人数ですが、
とても仲が良くて毎日楽しく活
動しています。授業で疲れた脳
を体を動かすことでリフレッ
シュできます。週に 5日程度な
ので勉強との両立もできます。
英語部では ALT の先生と会話してコミュニケーション力もつくし、英
語を使ってゲームをするのはとても楽しいです。

Q.  家庭学習、塾について教えてくださ
い。
A.  塾には通っていません。その代わり、
朝早く登校して、授業が始まるまで
勉強するようにしています。部活終
わりに勉強は大変なので授業をしっ
かり聞くように心がけています。

Q. 将来の夢について教えてください。
A.将来ははっきりとは決まっていませ
んが、好きな英語を使って人を笑顔
にできる仕事に就きたいです。

山形さんの 1日のスケジュール



General Course

Interview 02

須田 匠功
２年生 文系

京都市立伏見中学校出身
バスケットボール部所属

Q. 桃山高校を選んだ理由はなんですか。 
A. SSH の取り組みで文系理系かかわらず、好きなことをグループで協
力しながら探求することができるところが魅力的だったからです。

Q. あなたの思う「桃山高校のいいところ」はなんですか。
A. 互いに切磋琢磨し合える人が周りにたくさんいることです。勉強も
部活も全力で頑張っている友達の姿を見ると私も頑張らなくてはと思
えます。

Q. 好きな授業について教えてください。
A. 論理表現 ( 英語 )
グループで教え合いながら授業を受けるため、自分の理解の至ってい
ないところを発見できたり、教える中で気づきもあり、楽しく学べる
ところが好きです。

Q. クラブ活動について教えてください。
A. 練習の雰囲気がよく、全員が
本気で取り組んでいるところが
好きです。
お休みが基本週一日なので勉強
とのメリハリをつけなければい
けないところが少し大変です。

Q.  家庭学習、塾について教えてください。
A.  課題はなるべく早く終わらせるようにしています。塾に通っていて、
その自習室で勉強することもあれば家
で自習することもあります。

Q. 将来の夢について教えてください。
A.検察官になって物事を多様な視点か
ら観察できるような人になりたいで
す。

須田くんの 1日のスケジュール



General Course

Interview 03

山本 芽依
２年生 理系

京都市立勧修中学校出身
グローバルサイエンス部

　男子バスケットボール部 (マネージャー ) 所属

Q. 桃山高校を選んだ理由はなんですか。 
A. 桃山高校の学校説明会で活気のある校風がとても良いと思い、是非
ここで学びたいと思ったから。また、GS部の活動に興味があったから。

Q. あなたの思う「桃山高校のいいところ」はなんですか。
A. 勉強も部活も目標に向かって頑張っている生徒が多く、自分も良い
影響を受けているところ。また、SSHに指定されているところです。
私は今年、SSH事業の一つである台湾海外研修に参加し、現地の高校
生と英語で環境問題の議論をしたり、文化交流をしてとても刺激を受
けました。

Q. 好きな授業について教えてください。
A. 英語
将来海外留学や、海外で仕事をして色々な経験をしてみたいという夢
があるため、文法も会話も力を入れていきたいです。

Q. クラブ活動について教えてください。
A. 鳥班に所属し、カラスの生態について研究しています。身近にいる
カラスですが、解明されていないこともまだ多いため、フィールドワー
クを頻繁に行い観察しています。
また、近年地球温暖化が進み、
カラスにも食生活の面で大きな
影響があるため、調査を進めて
改善していきたいと考えていま
す。

Q.  家庭学習、塾について教えてください。
A.  塾には行っておらず、基本的に自宅で学習しています。テスト前は、
地元の自習室を利用することがあります。

Q. 将来の夢について教えてください。
A.将来は、環境問題により影響を受け
ている人や地域をサポートできるよ
うな仕事に携わりたいと考えていま
す。また、海外でも活躍できるよう
に英語にも力を入れていきたいです。

山本さんの 1日のスケジュール



General Course

Interview 04

越島 愛
2年生 理系

京都市立九条中学校出身
茶道部・生徒会所属

Q. 桃山高校を選んだ理由はなんですか。 
A. 勉強と学校生活の両立をしている人が多いことを学校説明会で知
り、魅力を感じたからです。また、雰囲気が自分にあっていると感じ
たからです。

Q. あなたの思う「桃山高校のいいところ」はなんですか。
A. 友達やクラスメイトがみんな優しく、頼れるし、一緒に過ごしてい
て楽しいです。みんな勉強に対してのモチベーションが高く、頑張る
ことができます。

Q. 好きな授業について教えてください。
A. 英語
今まで知らなかった単語、文法を知ることで文を読めるようになった
り、リスニングができるようになったりするのが楽しいからです。

Q. クラブ活動について教えてください。
A. 茶道初心者の私にも丁寧に、優しく教えてくださる先生や先輩がい
てくださり、一緒に頑張る友達がいて楽しみながら活動できています。

Q.  家庭学習、塾について教えてください。
A.  塾には行っておらず、家で勉強してい
ます。基本的に課題は溜めないようにコ
ツコツやるようにしています。逆に言え
ば、日々の授業を大切にして課題をしっ
かりやり、復習を後回しにせず習った週
の間に取り組むようにすれば、授業は理
解することができています。

Q. 将来の夢について教えてください。
A.はっきりとは決まっていませんが、人
の役に立ち、人に必要とされるような仕
事につきたいです。

越島さんの 1日のスケジュール
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